

PAROLES ÉPISCOPALES

Le devoir de l'heure présente



LUS que jamais, à l'heure actuelle, le monde s'efforce de chasser Jésus-Christ de la famille, de la société, du cœur des petits par l'école sans Dieu ou mensongèrement neutre, de l'instruction à tous ses degrés, des tribunaux, des contrats les plus indissolubles tels que le mariage, des lois, des associations, de partout, pour tout dire en un mot. Or, pour le salut des nations que

veulent déchristianiser les Loges sataniques, il faut s'opposer à cette apostasie mondiale, et pour cela se tourner vers Jésus-Christ, le Sauveur et Rédempteur. Mais qui contribuera puissamment à ce retour, sinon le Tiers-Ordre franciscain?

« L'évangélisation du monde, dès les premiers siècles de l'Eglise, s'opéra, sans doute, grâce à l'assistance divine, par le moyen des Apôtres. Toutesois, leur zèle sut efficacement secondé par le prosélytisme ou l'esprit d'apostolat des nouveaux chrétiens. Sitôt en